

[Text]

perhaps Tuesday sometime. Would that be any problem for you? Would you send out notices?

**The Clerk:** Oh, yes. I will look after that.

**The Chairman:** Have you found out what block we are in yet?

Are any of you people on the Finance Committee, by the way?

**Mr. Thacker:** I hope to be.

**The Chairman:** I spoke to Walter Baker and asked him if we should not change that conflicting block period which we have run into in the past because many people who are interested in public accounts are often interested in finance as well, and even if they are not members they like to attend the meetings. So I have asked him if he could possibly make arrangements to change the block so that we would be, say, in afternoons or mornings and afternoons and Finance would be complementary to us instead of in conflict with us. I have not heard back from him, but if any of you have occasion to run into him you might mention that. I think it would be very helpful to us.

**Mr. Hawkes:** It would run into other committees at times . . .

**The Chairman:** That is true.

**Mr. Hawkes:** . . . which had been part of our considerations.

**The Chairman:** We will schedule a meeting of the steering committee for, say, Tuesday afternoon and it will be either in this Block or in the Centre Block.

• 1725

**Mr. Bosley:** Mr. Chairman, I am afraid I only found out recently that I am on this Committee and I have not had a look at the reference to this Committee. Is there a list anywhere?

Are any estimates referenced to this Committee?

**The Chairman:** There are two automatic references: one is the Auditor General's report and the other is Public Accounts. I think there will also be other references this year.

**Mr. Bosley:** But no estimates are referred here?

**The Chairman:** Pardon me?

**Mr. Bosley:** There are no estimates referred here.

**The Chairman:** No estimate references, no, but we will have Bill C-13 on the order paper and I think we will perhaps discuss at the steering committee meeting what references we have.

The Auditor General will be present at that committee meeting on Tuesday—do you think we can get Mr. Macdonell on Tuesday? He takes a very active interest in this Committee by the way and he either attends himself or sends a representative to attend all the meetings. I think there are a number of areas that he is interested in pursuing and we will look at his

[Translation]

ensuite organiser une réunion pour mardi. Cela vous poserait-il des problèmes? Voudrez-vous bien envoyer les avis?

**Le greffier:** Oui. Je m'occuperai de cela.

**Le président:** Savez-vous quels seront nos horaires?

Y en a-t-il qui sont également membres du Comité des finances?

**M. Thacker:** J'espère que je le serai.

**Le président:** J'ai demandé à Walter Baker s'il ne serait pas possible de modifier le système des grilles horaires, qui nous a posé beaucoup de problèmes dans le passé; en effet, beaucoup des députés qui s'intéressent aux comptes publics s'intéressent également aux finances et, même s'ils ne sont pas membres, ils souhaitent assister aux réunions. Je lui ai donc demandé s'il lui serait possible de prendre les mesures nécessaires pour modifier le système des grilles horaires, de façon à ce que le Comité des finances et le Comité des comptes publics ne se réunissent pas simultanément. Je n'ai pas encore eu de réponse de sa part à ce propos, mais, si vous avez l'occasion de le rencontrer, vous pourrez lui reposer la question. Je pense que cela nous aiderait beaucoup.

**M. Hawkes:** Parfois, nos réunions correspondront à celles d'autres comités . . .

**Le président:** C'est vrai.

**M. Hawkes:** . . . et ce sont là notamment des éléments que nous avons pris en considération.

**Le président:** Le comité directeur pourrait se réunir mardi après-midi dans cet édifice, ou dans l'Édifice du centre.

**M. Bosley:** Monsieur le président, je ne me suis rendu compte que très récemment que j'étais membre de ce Comité et je ne sais pas quelles sont les questions dont nous allons être saisis. Y en a-t-il une liste?

Sommes-nous saisis de certains articles du Budget . . . ?

**Le président:** Nous sommes automatiquement saisis de deux sujets: d'une part, le rapport du vérificateur général et, d'autre part, les Comptes publics. Je pense que, cette année, nous serons également saisis d'autres questions.

**M. Bosley:** Nous ne sommes pas saisis d'articles du Budget?

**Le président:** Je vous prie de m'excuser.

**M. Bosley:** Nous ne sommes pas saisis d'articles du Budget.

**Le président:** Non, mais nous serons saisis du projet de loi C-13, qui figure au Feuilleton, et je pense que, lors de la réunion du comité directeur, nous chercherons à savoir quelles questions nous serons soumises.

Le vérificateur général sera présent à la séance de mardi . . . Pensez-vous que M. Macdonell pourra être là mardi? D'ailleurs, il s'intéresse très activement à nos travaux et il assiste personnellement à nos réunions, ou il envoie un représentant de son bureau. Il s'intéresse tout particulièrement à un certain nombre de domaines, et nous tiendrons compte de ses recom-